

# NEWS

## Babinsa Koramil 0829-01/Kota Dan Babinsa Koramil Jajaran Bantu Pengamanan Gereja

AHSAN - BANGKALAN.NEWS.OR.ID

Apr 8, 2023 - 13:52



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan dan Babinsa Koramil 0829-04/Burneh saat membantu Pengamanan Jumat Agung di Gereja Katolik St. Maria Fatima, Bangkalan*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan dan Babinsa Koramil 0829-04/Burneh melaksanakan kegiatan pengamanan acara Ibadat Jumat Agung di Gereja Katolik St Maria Fatima, Jalan Letnan Mestu, Bangkalan pada Jumat (07/04/2023).



*Babinsa Koramil 0829-03/Kamal bersama personel Polsek Kamal Saat membantu Pengamanan MISA Hari Raya Paskah di Gereja GPIB ( Gereja Protestan Indonesia Bagian Barat ) Air Hidup*

Kegiatan pengamanan yang dilaksanakan Babinsa bersama-sama dengan personel Polres Bangkalan dalam pelaksanaan Ibadat Jumat Agung di Gereja Katolik St Maria Fatima tersebut, di ikuti oleh sekitar 150 orang jemaat di pimpin oleh Pendeta Romo Purnomo dari Kota Malang berlangsung aman, tertib dan lancar.

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj. Siswanto saat ditemui di Makoramil 0829-01/Kota menuturkan, "Hari ini, Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan pengamanan di Gereja Santa Maria Fatima di wilayah kota Bangkalan. Beberapa personel Babinsa melaksanakan pengamanan dalam rangka perbantuan Pengamanan di wilayah." Tutar Danramil 0829-01/Kota Bangkalan.

"Kegiatan perbantuan pengamanan ini telah dilaksanakan beberapa kali, hari ini merupakan Jumat Agung sehingga Babinsa kembali melaksanakan kegiatan pengamanan di Gereja tersebut. Harapannya adalah kondisi yang kondusif, sehingga aman, lancar dan nyaman, sehingga masyarakat pemeluk agama katolik dapat melaksanakan kegiatan Misa dengan khusuk." Sambungnya.

"Giat pengamanan ini bersinergi dengan instansi lain di wilayah Bangkalan seperti Polres Bangkalan dan Pemkab. Sehingga kekompakan dapat terjalin dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga masyarakat." Pungkasnya.



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan dan Babinsa Koramil 0829-04/Burneh bersama personel Polres Bangkalan saat membantu Pengamanan Jumat Agung di Gereja Katolik St. Maria Fatima, Bangkalan*

Perlu diketahui pula, Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan yang diwilayahnya terdapat tempat peribadatan, Gereja juga melaksanakan kegiatan pengamanan seperti halnya yang dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0829-03/Kamal yang membantu pengamanan di Gereja Kristen Jawi Wetan ( GKJW ) Jl. Raya Telang, yang melaksanakan Ibadah Jumat Agung dengan jemaat sekitar 100 orang, Kegiatan Ibadah Jumat Agung tersebut di pimpin oleh Pdt. Teguh Pylan Jaya, M.Th.

Babinsa dan Personel Koramil 0829-03/Kamal bersama personel Polsek Kamal juga melaksanakan PAM acara MISA Hari Raya Paskah yang di ikuti oleh sekitar 50 orang jemaat di pimpin oleh Pendeta Rully Antonius Haryanto,S.Si. Teol. di Gereja GPIB ( Gereja Protestan Indonesia Bagian Barat ) Air Hidup.